
提出用紙 

 

「防災行政無線屋外スピーカーからの定刻放送音源変更について」への意見 
 

 

 

●意見 
 定時放送の音源が変わり、とても明るい気持ちで聞いております。 
 ただ、少し音量が大きくなった気がします。 
 特に２１時の音量はもう少し小さくして頂けたら有難いです。 
 

（回答） 

 このたびは、お忙しい中、ご意見をお寄せいただきありがとうございます。 

 ９月中旬に今回録音した音源の調整を行っています。 

 ・曲の始終にフェードをつける 

 ・全体の音量バランスの調整 

 ・放送時の音量調整 

 今後も防災無線に関するご意見を伺う機会を設ける予定ですので、その際にも

ご意見いただけますと幸いです。 

 


